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Abstract (en)
The domestic appliance apparatus (32) includes an operator interface unit (24) having a touch control panel (26). A carrier unit (10) has a base
structure (12) for holding touch-control element of operator interface unit with respect to an user interface element (28). The fastening elements (14)
are integrally connected to user interface element and carrier unit. The carrier unit is provided with a locking unit (22) which is intended to fix an
electric cable.

Abstract (de)
Die Erfindung geht aus von einer Hausgerätvorrichtung mit zumindest einer Bedienerschnittstelleneinheit (24), zumindest einem
Bedienoberflächenelement (28) und mit zumindest einer Trägereinheit (10), die zu einem Halten zumindest eines Touch-Bedienelements (26) der
Bedienerschnittstelleneinheit (24) an dem Bedienoberflächenelement (28) vorgesehen ist. Um eine Befestigung mit hoher Stabilität zu erreichen,
wird zumindest ein Befestigungselement (14), das zumindest stoffschlüssig mit dem Bedienoberflächenelement (28) verbunden ist und das zu einer
Verbindung mit der Trägereinheit (10) vorgesehen ist, vorgeschlagen.
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